

jueves 29 de mayo de 2025

La ESPAM reconoce la labor a los docentes con más de 100 horas de formación impartida

El pasado 28 de mayo, la Escuela de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Málaga (ESPAM) celebró un acto de reconocimiento al profesorado que ha superado las 100 horas de docencia. El evento contó con la presencia del Presidente del Consejo de Administración, D. Avelino de Barrionuevo Gener, y del Director de la Escuela, D. José Luis Martín Cárdenas.



Durante la ceremonia, se reconoció la labor a los docentes que han alcanzado este significativo hito, entregándoles el distintivo de profesorado, como símbolo de pertenencia a un colectivo —el docente— que constituye uno de los pilares fundamentales de cualquier institución educativa. Alcanzar esta cifra, en un entorno regido por elevados estándares de calidad y compromiso con la mejora continua, es reflejo del esfuerzo, la competencia y la dedicación de estos profesionales.

En el acto participaron tanto profesorado interno —principalmente empleados municipales del Ayuntamiento de Málaga pertenecientes al Área de Seguridad, como Bomberos y Policías Locales— como profesorado externo, compuesto por profesionales de distintos ámbitos ajenos a la plantilla municipal. En la ESPAM valoramos profundamente el talento interno, pero también creemos firmemente que la incorporación de profesionales externos enriquece significativamente la experiencia formativa y aporta un valor añadido a nuestra labor educativa.

La docencia, más allá de la mera transmisión de conocimientos técnicos, implica guiar, inspirar y servir de modelo para el alumnado. Con su ejemplo, nuestros docentes ayudan a los estudiantes a desarrollar todo su potencial, no solo como profesionales, sino también como personas.

Gracias a su entrega, paciencia y pasión por la enseñanza, contribuyen a construir un futuro lleno de oportunidades, fomentando un entorno en el que el aprendizaje, el respeto y la creatividad puedan florecer.



